

Truyes

## Le Téléthon du tennis de table

08/12/2016 05:26



*Il y avait du monde pour accueillir les visiteurs au club de tennis de table.*

Comme les années précédentes, le tennis de table Truyes-Cormery a rassemblé ses troupes pour organiser une animation au profit de l'AFM-Téléthon. Cela s'est passé samedi dans sa salle, à l'espace sportif intercommunal. De nombreux membres du club, des plus jeunes au doyen Henri Conzade, se sont relayés pour faire des démonstrations d'entraînement avec une machine à envoyer les balles et pour inviter les visiteurs à s'exercer à leur tour. D'assez nombreux jeunes sont venus se prêter au jeu. La somme de 200 € a été collectée pour la bonne cause.